

## Ogalo... à fond à l'électrique et à fonds perdus ! Demain, on rase gratis ??

L'agglomération Saumur Val de Loire annonçait, la semaine dernière, l'investissement dans 3 bus électriques, puis de nouveau 3 autres en fin d'année.

Coût total de l'investissement : 1.6 millions d'euros à la fois dans ces matériels et dans les infrastructures de recharge.

Un bus électrique coûte ainsi 2 fois plus cher qu'un bus diesel et ses batteries doivent être changées tous les 9 ans ... et à quel prix additionnel de ces 1.6 millions d'€ ?

Nous nous interrogeons alors sur les moyens mis en œuvre pour équilibrer financièrement l'ensemble de cet investissement, sans impacter le citoyen saumurois ?

Réponse effarante de J. Goulet (Président de l'agglomération) : « la rentabilité n'est pas garantie » (sic) !!

Par cette décision politique, J.Goulet engage délibérément et consciemment une dérive budgétaire et une forme de gabegie qui ne dit pas son nom.

Ainsi, l'usager modeste des bus et le contribuable saumurois devront -un jour ou l'autre- mettre la main à la poche par la hausse du titre de transport et des impôts locaux.

Le prix des billet va-t-il donc doubler ? tripler ?

Par quelle hausse des taxes va t on éponger ce manque de retour sur investissement ?

Mais, à la réalité de ces questionnements de bon sens, J.Goulet préfère l'idéologie écologiste.

Nous dénonçons une nouvelle fois l'ultra communication et l'aveuglement politicien du Maire de Saumur et Président de l'Agglomération, qui, par cette décision, conduit à une dérive avérée et réelle d'équilibre financier d'un pan de la collectivité. Les Saumurois et Saumuroises ne pourront se satisfaire d'éponger ces errances de gestion à moyen et long terme !

Oui à l'écologie raisonnée et responsable

\*\*\*\*\*

L'association *Saumur Toujours en Premier* est née à la suite des dernières élections municipales (liste Saumur en Premier présente au 2<sup>nd</sup> tour avec 14% de voix).

Elle est incarnée par des hommes et des femmes libres qui souhaitent que la politique se remette en phase avec les citoyens. Amoureux de notre ville et de son territoire, de sa richesse et de sa diversité, de son histoire, de son cadre de vie, nous voulons redonner à la politique sa dimension de service et œuvrer avec bon sens, dépassant les limites partisans. Nous avons d'ailleurs présenté des candidats aux élections départementales de 2021 (*Le Renouveau pour le Saumurois* - 15% des voix sur le canton de Saumur).